

小小連携合同授業

令和3年11月17日～18日

今年で5年目を迎えたこの取組。子どもたちは、これまでも何度も竹野小学校・竹野南小学校の児童と一緒に活動していますので、ずいぶん慣れた様子でした。

それでもやっぱり、授業となるといつもより多い人数が1クラスにいるということ、その中で意見を発表するということはとても緊張したようです。指導は各校の先生で分担して行いました。いろいろな先生の指導のもとで学習を進めていくのは新鮮であり、子どもたちにとって小小連携合同授業の楽しみの1つです。今年は学校統合に向けて、通学訓練としてバスで実際に登下校も行いました。本年度は3学期にもう一度小小連携合同授業を予定しています。

昨年度に引き続き、本年度も2日間をオープンスクールとして保護者や地域のみなさんに参観していただきました。ありがとうございました。

集団登校



1年生 図工



5年生 国語



4年生 体育



6年生
コミュニケーション授業



【児童の振り返り】（一部抜粋）

- ・体育では、チームの人とも協力してできました。休み時間もみんなと遊べてうれしかったです。
- ・スーパー昼休みで二日間遊んで、全員でおにごっこやフリスビーをしてとても楽しかったです。